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6月29日，伊赛特·壹号讲堂之红木品鉴

会将在华邦·伊赛特家居汇盛大举办，红木界

领军人物徐魁梧教授担纲主讲嘉宾，着眼于

普及红木家具知识，传播红木家具文化，提升

红木家具鉴赏力，同时到场嘉宾将获赠伊赛

特纪念版精美礼品一份。

此次红木品鉴会特邀红木届旗帜人物、南京

林业大学徐魁梧教授担纲主讲，徐魁梧教授为南

京林业大学木材工业学院副教授，现任木材工业

学院木材科学与工程系主任，木材科学与工程实

验室主任中国林学会木材科学分会理事，专长于

木材树种鉴定、木材材性及改良、木材市场与贸

易、尤其擅长红木的鉴赏及研究。本期特邀徐魁

梧教授为省城市民介绍红木家具知识，传播红木

家具文化，以提升市民红木家具鉴赏力。

红木家具为中国传统家具的代表作，功能

合理、造型优美、结构严谨、用料讲究、集实用、

观赏、保值于一体。年代久远、品质高超的中

国传统红木家具，是中外收藏家梦寐以求的珍

品。加之红木资源有限，红木的生长周期又非

常长，有的可达几百年，因此，物以稀为贵的红

木家具将越来越具有独特的魅力。

本次红木品鉴会由合肥主流媒体权威见

证，华邦·伊赛特家居汇商场全权承办，而参

与协办的同时也是省城红木界领军品牌。据

主办方介绍，华邦·伊赛特家居汇B馆1楼红

木场馆随着福满堂红木、传福红木、年年红红

木及中至信红木等红木品牌的入驻，伊赛特

红木场馆的成型，为省城红木家具爱好者提

供了一个更好的红木鉴赏、消费的好去处。

据华邦·伊赛特家居汇介绍，本次红木品

鉴会力邀全城红木家具爱好者参与，不仅可

以近距离聆听专家对红木家具的讲解，更可

直触各类红木家具展品，现场感受红木家具

的魅力，同时还可以欣赏到由主办方邀请的

茶艺师进行的茶艺表演。

伊赛特全城征集红木爱好者
——6.29日红木品鉴会全城开启

6月20日五星电器主动迎战电商打造的

新一代旗舰店在南京新街口、扬州石塔和南

通南大街开业，大获成功，3天销售额即超过

1.5亿元。百思买中国区总裁、五星电器CEO

周猛评价新店为“又一次变革尝试，始终跑在

居安思危的探索中”。五星电器透露，今年下

半年将有条不紊的大力推进旗舰店升级改造

计划，三季度将完成合肥宿州路、苏州石路、

无锡胜利门的BIG BLUE旗舰店升级，下半

年总计完成8家，年内打造出11家全新旗舰

店。2015年，五星的目标是实现在现有门店

覆盖的每个城市至少设立1家BIG BLUE蓝

色旗舰店。通过这些旗舰店的设立，优化门

店体验，扩展品类，丰富组货，提升服务质量，

以提高实体店的吸引力，从而进一步抢夺中

高端市场，吸引年轻消费者。

五星电器新一代旗舰店启用了全新LO-

GO，企业色全面变蓝，因此命名为 BIG

BLUE蓝色旗舰店。这种店面体现了实体店

与电商多面发展的多渠道战略。门店经营模

式开始从传统的“经营场地”向“经营商品”转

型。店内新商品多采用经销模式，在价格策

略上承诺与京东同价或者价更低。借助百思

买总部资源，确定了以中高端进口电器、时尚

潮牌为主的差异化商品策略，组建高端音乐

店中店“声音驿站”、“智能穿戴”、“医疗健康

与美容”、“水&空气净化”、“环球美食”五大

电器解决方案。新引入了 Beats、AKG、惠

人、酷晨在内的30多个进口一线电器品牌。

五星电器表示，五星电器新一代旗舰店

就是要致力于成为消费者反向show room-

ing的第一选择。消费者可以在网上发现新

奇特的商品，了解参数。但是他们可以到五

星店面里体验这些最时尚、高端的产品，五星

开放试用，提供免费WIFI方便查询价格和商

品属性，价格也比网络便宜，还有专业服务。

五星的新店受到了消费者的好评如潮，开业

期间各个店面都排起了购物长队，客流同比上升

了1400%。市民纷纷表示，购物环境舒服；有许

多海淘才会买到的新品牌和新商品；价格也非常

给力，比网上便宜；产品都能试用，店员很专业，

也热情。而开业当天的平衡车表演、扬州古乐

器表演等文化活动也得到了消费者的赞许。

值得特别提出的是，除了传统的大白电、

黑电的热卖外，新店新产品的火爆超出了预

期。世界杯花絮中包括内马尔、苏亚雷斯在

内的众多足球明星头戴Beats出镜，令五星

电器的高端耳机大卖。而常规认识中相对会

比较冷门的智能可穿戴设备亦有出众表现，

智能手表inwatch Z、防水运动追踪器Mis-

fit Shine、咕咚手环开业期间合计售出了260

余个。这些新产品的购买人群包括了爱尝鲜

的年轻人、运动爱好人士和一些比较时髦的

老年人。五星表示，拓展新商品时用了一些

心机，以网络没有价格优势的中高端商品和

新奇特商品为主，实体店的优势尤为明

显。 南希

五星电器大力推进旗舰店转型战略，年内新增11家BIG BLUE店

星报讯（郁周惠 朱小妹 记者 鲁龙

飞 文/图） 6月 26日早上 7时 55分左

右，正是上班高峰，一辆电动公交车行驶

至北一环轻工商城附近时突然起火，后

被闻讯赶到的辖区消防官兵扑灭。

据参加救援的消防官兵称，赶到现场

后，只见公交车中间部位电瓶位置在冒

烟，驾驶员已经使用车上配备的干粉灭火

器进行灭火，车上看不到明火。经驾驶员

介绍，该车在行驶途中，电瓶线路突然冒

烟，驾驶员赶紧将车停下，疏散乘客。

目前，起火原因正在进一步查明中。

北一环电动公交车突起火

星报讯（张涛 记者 马冰璐） 合肥

市南一环与肥西路交口“车景天下”老板

巫某失联事件曾引发广泛关注，昨日，此

事又有新进展，巫某因涉嫌诈骗罪被合

肥市蜀山区检察院批捕。

据了解，2012年巫某和妻子合伙注册了

安徽车景天下汽车服务有限公司，他担任法

定代表人兼任执行董事、经理，妻子任监事。

公司成立后，他以在该店购车满两

年，符合一定条件可全额退款为卖点，大

力营销推广，吸引客户来店购车。截至

案发，该公司已累计销售千余辆汽车。

去年10月，由于公司流动资金不足、

经营困难，巫某一方面开始借高利贷补

充资金，另一方面采用拖延等手段利用

后续购车人的购车款来垫付前期购车人

提车费用，勉强维持公司运营。

从今年开始，由于资金漏洞越来越大，

他越发感觉难以支撑，3月份以后，他采取欺

骗的手段，以上牌和展示为由，先后将3名被

害人的路虎运动版汽车、奔驰G500汽车、

奔驰ML350轿车抵押或卖给他人，所获资

金悉数用于前期客户提车及逃跑花费。

今年 5 月 20 日下午，他在舒城落

网。据了解，此案案情复杂，涉案金额巨

大，被害人人数较多，检察机关在批捕的

同时，也要求公安机关进一步做好相关

证据的收集工作。

“车景天下”老板涉嫌诈骗被批捕

星报讯（记者 宁大龙） 记者昨日从

规划部门获悉，合肥拟在黄山路合肥学院

和怀宁路宁溪学校处，各设置一座人行天

桥。目前天桥设计方案已经公示，市民如

有意见或建议，可致电63859948或发邮

件至hefeijiaotong@163.com。

据了解，黄山路合肥学院人行天桥位

于黄山路农贸市场西侧。天桥采用钢箱

梁结构，主桥总宽4.3米，机动车道净空按

5米控制。将采用隔离栏杆将现状道路中

央的“合肥学院机动车掉头断口”和“农贸

市场东侧机动车掉头断口”予以封闭。

另一处怀宁路宁溪学校人行天桥位于

宁溪学校处，天桥主要服务宁溪学校和大

溪地、经典雅苑、宁溪家园、岳西新村等居

住小区行人过街。天桥采用钢箱梁结构，

主桥总宽3.3米，机动车道净空按5米控

制，限高4.5米。桥位处设置了一处公交站

宁溪学校站。现状设置一处斑马线，天桥

建成投入使用后，取消现状斑马线。

合肥拟建两座“学生”天桥

星报讯（记者 马冰璐） 最近，在合肥

居住的张阿姨（化名）遇到一件烦心事：单

位要求她回去“验明正身”，以便发放退休

工资。昨日，记者获悉，合肥市中安公证处

为她出具了生存公证书，解除了她的担忧。

为领退休工资，老人公证：“我还活着”

70多岁的张阿姨是外地人，从单位退

休后，她随子女来到合肥居住，退休工资一

直是由单位汇到其账户上。由于长期没有

回去，最近，单位要求她回去“验明正身”。

对此，她提出与单位相关人员在网

上进行视频，但未获同意。心急如焚的

她遂前往公证处寻求帮助，听完她的讲

述后，公证员表示，可以帮她办理生存

公证，证明其截至办理公证之时仍健

在，这样既符合单位要求，又免去其舟

车劳顿之苦。

办理生存公证老年人为主

据合肥市中安公证处公证员张霞介

绍，办理生存公证的人不多，据统计，去

年，该公证处共办理生存公证4件，今年

截至目前仅办理1件，而办理生存公证的

“主力人群”为老年人。

“老年人办理生存公证，多是为了领

取退休工资或保险金。”据她介绍，还有一

些人办理生存公证是为了居住在国外的

亲属减免所得税等。

生存公证是根据当事人的申请，依法对

其健在的法律事实给予证明的公证事项，主

要目的是证明申请人“我还活着”。

为领退休工资，老人公证：“我还活着”
办理生存公证的人不多，以老年人为主

相关链接

星报讯（程晨 蒋娜 记者 赵莉） 昨日

上午，共青团合肥市第十四次代表大会闭

幕。记者从会上获悉，合肥市将围绕青少

年权益工作创新全国试点，完善12355青

少年服务台建设，预防青少年违法犯罪。

据介绍，12355青少年服务中心旨在

为青少年提供心理辅导和权益维护。合

肥团市委相关负责人表示，青少年的权益

受到侵犯以后，可以打这个电话求助，

12355招募了一些专业的法律人员为其

提供法律咨询。同时，还组织一些专业的

心理志愿者，为需要帮助的青少年以及青

少年家长提供帮助。

今后，合肥市还将完善12355青少年

服务台建设，健全完善工作机制，推动未

成年人保护工作地方立法。

青少年权益受侵犯可拨打12355维权
共青团合肥市第十四次代表大会昨日闭幕


